

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Tanggeung Polres Cianjur Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Oct 25, 2023 - 13:03



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Tanggeung, yang berada di bawah naungan

Polres Cianjur, menjalankan patroli someah sebagai bagian dari upaya mereka untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas, terutama dalam hal C3 (Curat, Curas, Curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya yang bisa mengganggu kehidupan masyarakat.

Metode yang diterapkan dalam patroli ini adalah pendekatan dialogis dan sambang. Para petugas dari Polsek Tanggeung, dipimpin oleh Kapolsek AKP Deden Hermansyah, menjalankan patroli di wilayah mereka dengan tujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat.

Dalam patroli dialogis, para petugas aktif berinteraksi dengan warga setempat. Mereka mendengarkan keluhan, menyampaikan himbauan keamanan, dan merespons permintaan atau pertanyaan yang diajukan oleh masyarakat. Pendekatan ini memungkinkan masyarakat untuk merasa lebih dekat dengan pihak kepolisian, dan juga memberikan kesempatan kepada pihak berwenang untuk mendapatkan informasi yang berharga tentang situasi di wilayah tersebut.

Selain itu, dalam patroli sambang, petugas polisi mengunjungi sejumlah titik penting di wilayah tersebut, seperti pusat perbelanjaan, sekolah, dan tempat umum lainnya. Mereka memeriksa sistem keamanan di tempat-tempat tersebut dan memastikan bahwa fasilitas umum yang digunakan oleh masyarakat adalah tempat yang aman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, mengapresiasi upaya Polsek Tanggeung dalam menjalankan patroli someah. "Upaya seperti ini adalah contoh nyata dari bagaimana kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat tahu bahwa kepolisian selalu hadir dan bersedia untuk melindungi dan melayani mereka," kata Kapolres.

Pihak kepolisian berharap bahwa melalui kegiatan patroli someah dan pendekatan dialogis, mereka dapat mencegah gangguan kamtibmas, memberikan rasa aman kepada masyarakat, dan menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan damai di wilayah hukum Polsek Tanggeung.